



**SPORTCLUB
BIEL-BENKEN**

Die Jungs aus der Knabenriege begriffen dabei sehr schnell, dass man Zeit sparen kann, wenn das Ei nicht in hohem Bogen, sondern auf ziemlich geradlinigem Weg sein Ziel im Spreu findet.

Eierschmeisete wäre daher ein treffenderer Name für den gelungenen Wettkampf.

Beim anschliessenden Ballonwettbewerb wurden 81 Adresskarten auf die Reise geschickt. In der nächsten Ausgabe der Dorfzeitung werden die Besitzerinnen und Besitzer der fünf am weitesten geflogenen Ballone prämiert.

Der Sportclub dankt der Bevölkerung für die grosszügige Unterstützung in Form von Eiern und Geldspenden.

- 29. Stephanie Leuenberger
- 30. Stephanie Meier
- 33. Nicole Thüring
- 34. Leslie Brassel

Kat. Männer I (23 Startende)

- 1. Walo Stiegeler
- 9. Sämi Heyer
- 11. Ruepp Christian
- 14. Jäggi Urs
- 16. Reto Kleiber
- 19. Matthias Kleiber
- 20. Hans Ruepp
- 23. Martin Leuenberger

dennächst

15. Mai, LMM Vorrunde Bezirk Arlesheim

Ein Leichtathletik Wettkampf welcher gruppenweise ausgetragen wird. Gelingt es unseren Sportlern, sich für das Final zu qualifizieren? Natürlich!

17. Mai, Kantonale Staffelmeisterschaften beider Basel, Basel

Auch hier zählt nicht nur der oder die einzelne. Als Gruppe oder eben als Staffel steigt man auf das Siegerpodest. Oder auch nicht.

24. Mai, Kantonale Meisterschaften im Vereinswettkampf, Zwingen

Im Laufental kämpfen unsere Gymnastikerinnen, Gymnastiker und Leichtathleten um den Ruhm des besten Vereins im Kanton. Bei uns müsste man sagen: besten Club.

Geländelauf beider Basel

In Hemmiken kämpften sich am 21. März viele unserer Athletinnen und Athleten über Stock und Stein. Und dies nicht ganz ohne Erfolg:

Kat. Schüler C (31 Startende)

- 10. Manuel Müller
- 19. Mike Kreis
- 20. Michel Heyer
- 31. Mike Mangold

Kat. Schüler A (40 Startende)

- 10. Christian Heyer
- 29. Valentin Jäggy
- 32. Tony Wood

Kat. Schülerinnen (43 Startende)

- 11. Florence Zimmermann
- 28. Lotti Argast

Eierleset oder besser

Eierschmeisete?

Auch dieses Jahr ging es wieder um Eier. Auch dieses Jahr wurden sie von der Strasse aufgelesen. Auch dieses Jahr endete alles mit einem Eierdätsch.

Aber auch dieses Jahr bewies der Sportclub, dass man aus einer langjährigen Tradition immer wieder ein spannender und unterhaltsamer Anlass kreieren kann.

Beim Wettkampf auf der Hauptstrasse gelang es der Gruppe mit Reto Kleiber, Urs Jäggi und Erich Durscher die 100 Eier in nur 22 Minuten und 25 Sekunden aufzulesen. Walo Stiegeler, Martin Leuenberger und Andi Settelen schmissen 41 Sekunden später ihr letztes Ei in die Wanne.

Auf dem Schulhausplatz ging es dann so richtig los. Die Jugend des Sportclubs und die Kinder aus den Kindergärten, lieferten sich regelrechte Eierüberhürdentransportrennen und Eierimsiebenanrollbrettslalomfahrten.

Begleitet vom Osterhaas (vom richtigen) durfte gelacht und gejubelt werden.

